

Antrag Nr. 04-O-26-0004

SPD-Fraktion

Betreff:

Aufstellen eines Papierkorbes
- Antrag der SPD-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass am Mainufer – bei den Bänken zwischen Kirchenmauer und Mainbrücke – wieder ein Papierkorb aufgestellt wird. Die Art des Papierkorbs sollte der Art entsprechen, die am Mainufer Richtung SCA verwendet wird.

Begründung:

Dieser Papierkorb ist zur Zeit der starken Nutzung der Bänke, die im Frühjahr wieder beginnen wird, unbedingt erforderlich. Die dortige Verschmutzung hat nach der Entfernung des Papierkorbes durch städtische Bedienstete oder durch die ELW (?) stark zugenommen.

Das zur Zeit stattfindende Kompetenzgerangel bei der Aufstellung und Leerung von Papierkörben macht einen so frühen Zeitpunkt dieser Bitte notwendig. Diese Bitte muss außerdem in Form eines Antrages erfolgen, da wiederholte mündliche Bitten im vergangenen Jahr nicht zum Erfolge führten.

Mainz- Kostheim, 16.01.2004

Walter Losem
Fraktionsvorsitzender